



**保護者の皆さまご協力ありがとうございました！**

**無事に2学期がスタートしました！**

23日(土)の奉仕作業には、保護者の皆さまと子どもたちのご協力をいただきありがとうございました。25日(月)の朝は、きれいになった学校で子どもたちを迎えることができました。また、82日間の2学期を気持ちよくスタートすることができました。本当にありがとうございました。



さて、学校には一段とたくましくなった子どもたちが登校してきました。2学期も様々なことに挑戦し、自分自身をレベルアップさせて欲しいと思います。また、心配事困ったことがあれば、自分で抱え込まず、話して欲しいことを子どもたちには伝えました。今学期も大切なお子様の生命(いのち)を預かっているという意識を大切にしながら、教職員が一丸となって教育活動に取り組み、子どもたちのよりよい成長に努めてまいります。

保護者の皆さまにおかれましては、今後ともご協力とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



**~~~~夏休み中、学校の図書室を開放しました！~~~~**

今年度も夏休み期間中、学校の図書室を3日間開館しました。本に親しんだり、学習したりする機会を設け、学校の図書室の利活用を図りました。多くの子どもたちが図書



室を利用しました。夏休みの宿題に取り組む子、夢中になって本を読む子、新しく本を借りる子など思い思いに図書室を利用する姿が見られました。今後も図書室に足が向くように継続して子どもたちへの声かけを行ってまいります。保護者の皆さまにおかれましては、送迎のご協力、あるがとうございました。

なお、子どもたちが使用しているタブレット端末を使って、気軽に読書に親しむことができるように、郡山市電子図書館も活用することができますので、ぜひ利用してみてください。利用には既に配付されているパスワードが必要となります。